

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur Penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan karunianya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi dengan baik. tidak lupa Sholawat serta salam semoga tetap tercurah kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, sahabatnya, kepada tabiin dan tabiatnya sehingga sampai kepada kita semua selaku umatnya.

Skripsi ini berjudul “Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran *Problem Based Learning* Berbantu Media Visual Terhadap Hasil Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Geografi Di Kelas X IIS MAN 18 Jakarta”. Adapun skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Adapun sistematika penulisan skripsi ini digambarkan sebagai berikut:

1. BAB 1 Pendahuluan, yang berisi latar belakang masalah penelitian, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian dan kegunaan penelitian.
2. BAB 2 Landasan Teoritis, yang berisi kajian teoritis, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis penelitian
3. BAB 3 Prosedur Penelitian, yang berisi metode penelitian, variabel penelitian, desain penelitian, objek dan subjek dari penelitian, teknik pengumpulan data, instrument pengumpulan data, instrument penelitian, Teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat pelaksanaan penelitian.
4. BAB 4 Hasil dan Pembahasan, yang berisi deskripsi hasil penelitian yang mencakup kondisi geografi daerah penelitian, gambaran umum objek penelitian, deskripsi hasil penelitian tentang penjelasan dan pemaparan dari hasil penelitian, serta pembahasan terkait jawaban dari semua permasalahan yang diteliti.
5. BAB 5 Simpulan dan Saran, yang berisi kesimpulan akhir dari penelitian yang telah dilakukan oleh penulis serta saran yang dapat peneliti berikan secara teoritis maupun praktis.

Akhir kata, penulis menyadari proposal ini tidak lepas dari kekurangan serta memiliki keterbatasan ataupun kekurangan dalam Teknik penulisannya. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran untuk penulis agar kedepannya tulisan ini bisa berkembang. Penulis berharap semoga skripsi ini berguna bagi para pihak yang berkepentingan, baik untuk penulis sendiri maupun bagi kemajuan Jurusan Pendidikan Geografi.

Jakarta, Juli 2023

Penulis